
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 RI 月間テーマ『経済と地域社会の発展月間』 

第 3204 例会   2020 年 10 月 27 日(火) 
ホテルグランシェール花巻 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

進行：三田 望 花巻 RC 会場監督 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                                                     

                                                              
 
先ずは、花巻 RC の LINE にも
書きましたが、7 月に入会の松
田健君の容体についてお知ら
せしたいと思います。10 月 18
日の朝、松田君の息子さんより
携帯に連絡が入りました。すい
臓付近の血管が破れて緊急入
院したとの事、救急車で搬送さ
れ、中部病院に運ばれたが手に負えず、医大に転院され、
カテーテルで出血箇所を焼き、止血したとの事です。昨
日の時点では、息子さんも面会出来てはいないようです
が、看護師さんの話では意識もあり会話もできる状態だ
という事です。一日も早い回復を祈りたいと思います。 

 
16 日の朝、北上の佐藤ガバナー補佐から会社に電話

がありました。次年度のガバナー補佐は花巻ＲＣからの
輩出ですので、11 月末までには決めておいて欲しいと
の事でした。花巻ＲＣとしては上田さん以来のガバナー
補佐となります。6 年に一度回ってきますので、会長経
験者で我はと思う方は手を挙げていただきたいと思っ
ています。 

 
16 日夜は花巻３ＲＣ会長幹事会が開催されました。

花巻で受けた第２分区ＩＭについての話し合いを持ち、
3ＲＣで運営して行く事でまとまりました。開催日 12 月
13 日（日）場所はグランシェール花巻、北上地区、水沢
地区それぞれ会場を設定頂き、リモートでつなぎ開催す
る事になりました。総務関係を花巻南ＲＣ、懇親会の在
り方を花巻北ＲＣ、会場設営を花巻ＲＣで行います。メ
ンバーの皆様にも協力頂くことになりますので、対応よ
ろしくお願い致します。 

 
来週の伊藤智仁ガバナー訪問ですが、例会 68 名、懇

親会 67 名の参加で行われます。感染予防のため懇親会
は、大皿料理ではなく一人対応のお膳で用意する事にな
りました。準備に時間を取られますので、迅速な運営を
したいと思いますので宜しくお願い致します。 

◆第 1 部 ガバナー公式訪問前 
3RC 合同クラブ協議会   ◆3203 回 例会の概要  

11/03 (火）休会 
11/10 (火）慶祝者スピーチ、クラブフォーラム 
 「ロータリー財団月間に因み」担当：R 財団委員会 
11/17(火）夜例会 ゲストスピーチ せきばクリニック 
            関場 慶博 氏（弘前 RC） 
 
 
 
 

◆今後のプログラム・その他の予定 

■会長の時間（14/48）阿部一郎 君  

 

 

◆幹事報告             幹 事 

例会メニュー 

海老の XO 醤炒め 

伊藤智仁ガバナー公式 3RC 合同訪問例会 

◆第 2 部 第 2520 地区  
伊藤智仁ガバナー公式訪問 3RC 合同例会  
       

(1) 開会点鐘        阿部 一郎 会長（花巻 RC） 
(2) 国歌斉唱 
(3) ロータリーソング斉唱  

ソングリーダー 吉田 和洋 副代表幹事  （花巻 RC） 
(4) 四つのテスト  橋川 秀治 会長エレクト（花巻 RC） 
(5) ビジター紹介  藤原 喜子 副幹事      （花巻 RC） 

RI 第 2520 地区 ガバナー 伊藤 智仁（花巻南 RC） 
RI 第 2520 地区 代表幹事 菊池 忠彦（花巻南 RC） 
RI 第 2520 地区 第２分区 ガバナー補佐   

佐藤 博文  （北上 RC） 
(6) 会長の時間（歓迎の言葉）  

阿部 一郎 会長（花巻 RC） 
(7) 出席報告          各 RC 委員長より 
(8) 幹事報告（代表報告）  藤田 勝敏 幹事（花巻 RC） 
(9) ガバナー講話          伊藤 智仁 ガバナー 
(10) 記念品贈呈       阿部 一郎 会長（花巻 RC)              
(11) ニコニコボックス紹介 各 RC 委員長より 
(12) 閉会点鐘         阿部 一郎 会長（花巻 RC） 
 

※集合記念写真撮影 

 

 
 
 
 
（進行：藤村 弘之 花巻 RC 親睦委員長） 
(1) 開会のことば  

橋川 秀治 会長エレクト（花巻 RC） 
(2) 幹事会長挨拶   阿部 一郎 会長    （花巻 RC） 
(3) 乾 杯      似内 裕司 会長  （花巻南 RC） 

<歓談> 
(4) 中締め           瀬川 賢孝 会長   (花巻北 RC) 
(5) お開き           鹿討 康弘 直前会長（花巻 RC) 

    

 

 
 
 
 

◆第 3 部   
伊藤智仁ガバナーを囲んでの 3ＲＣ合同懇親会  

・第2分区インターシティミーティング開催について 
〔国際ロータリー第2520地区 第2分区 

ガバナー補佐 佐藤博文〕 
 
 
 
 



今週の木曜日は第 7 回ぬくまる食堂フードパントリー
の開催日です。今回は 57 家庭と多くの皆様に配布する
事になります。菊の会に声をお掛けしたところ、準備作
業を快くお手伝い頂ける事になりました。17 時からの
配布作業の負荷が大きいと思われますので、参加できる
方は宜しくお願い致します。 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
今回はロータリー災害救援補助金を使い、対象者を拡大
しましたが、食材等多くの寄付とボランティアの皆様、
何よりも菊の会の絶大なご協力で無事実施出来ました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

〔稲田典之〕 

妻の誕生祝いありがとうございます。孫の世話が楽しみ

のようです。 

〔佐々木史昭〕 

先週土曜日母親を乗せて三陸をドライブし、宮古～大槌

～釜石~大船渡～陸前高田まで当社が震災復興で施工し

た橋梁や水門陸閘を見せて回りました。とても喜んでく

れまして過去最高の親孝行になったと思います。 

〔橋川秀治〕 

青森でコロナが発生したので、先週末は花巻、安比でカ

ミさんと「きのこ狩り」をしました。ボリとアイシメジ

とカノシタ等がとれて、さっそくきのこづくしの食卓を

楽しみました。お腹は壊してないので、鑑定は大丈夫だ

ったみたいです。 

〔藤田勝敏〕 

10/27 伊藤ガバナー公式訪問市内合同例会よろしくお

願いします。なお会費はありません。 

〔阿部一郎〕 

本日の例会は、松田健君の卓話の予定でしたが、緊急入

院のため予定を変更させて頂きました。松田君の 1 日も

早い回復を願いたいと思います。6 年ぶりにガバナー補

佐を輩出しなければなりません。我はと思う方は事務局

までお知らせ下さい。よろしくお願いします。 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 
 

31 人中  14 人 出席  出席率 56.0 ％ 

   前回修正  68.0％ 
 

メーキャップ    
10/16（金）花巻市内 3RC 会長幹事会 
      阿部一郎君・藤田勝敏君・橋川秀治君 
 

 
 
 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆出席報告            出席委員会 

 

◆委員会報告        鹿討直前会長 

              橋川エレクト 

米山功労者表彰/阿部会長 
 

 
 稲田夫人誕生日 

 

今週はぬくまるフードパントリー
ﾊﾟｰﾄ 7 です。終われば報告書、そ
して次の受付開始・・・ほとんど
仕事できません（(笑) 

9/14 の講演会で呼びかけた署名は 3000 
筆に迫る勢いで、他の署名と合わせると 
目標の 1 万を超えそうです。お陰で文科 
大臣が継続に前向きな方針を出されまし 
たが、継続できても苦しい台所事情は変 
わらないようです。税控除可能な寄附も 
応援になります。引き続きご支援を！ 
 

◆ 10 月 22 日 ぬくまるフードパントリー  
ﾊﾟｰﾄ 7 

活躍する「お運びさん」命名：佐々木夫人 

 


